

## **Démission du secrétaire général du CJB**

*La Neuveville, le 25 septembre 2014*

Le Conseil du Jura bernois (CJB) a pris connaissance de la démission de son secrétaire général qui a choisi de donner une nouvelle impulsion à ses activités professionnelles. Monsieur Fabian Greub était entré au CJB le 1<sup>er</sup> janvier 2007, quelques mois après la création de l'institution. Il aura œuvré pendant 8 ans durant lesquels il a notamment piloté la rédaction du concept culturel ainsi que de tous les autres règlements et directives nécessaires au bon exercice des compétences du CJB.

Fabian Greub quittera le conseil au 31 décembre 2014, juste après la remise du rapport sur le statu quo+ et à quelques encablures de la finalisation des projets de contrats pour les institutions culturelles du Jura bernois à régionaliser, deux dossiers qui marqueront la fin d'un cycle et ouvriront une nouvelle période dans l'histoire du CJB.

Le président du CJB Willy Sunier a informé les membres du CJB en disant qu'il regrette le départ de son secrétaire général tout en comprenant sa volonté de se consacrer à de nouveaux défis et en lui adressant ses meilleurs vœux pour la suite. Il estime que sa rigueur, sa disponibilité et son professionnalisme vont laisser un grand vide pour l'institution. Le Bureau prendra prochainement les mesures nécessaires afin de lancer la procédure de succession.

## **Informations**

Willy Sunier, président du CJB : 079 249 52 41

Secrétariat général du CJB : 032 493 70 73